

回 覧										

香西地区の皆様へ

「反射材着用啓発街頭大キャンペーン」(香西校区)の
実施について(依頼)

さわやかな秋晴れの好季節となりました。香西地区の皆様におかれましては、日頃から、地域の各種行事にご協力をいただき、心から厚くお礼を申し上げます。

香西校区交通安全母の会は、「交通安全は家庭から」を合い言葉に、香西地区コミュニティ協議会(環境安全部会)、並びに、香西校区連合自治会、及び地域の各種団体と連携し、ドライバーや歩行者などに早めのライト点灯と、夜光反射材の活用による交通事故防止を呼び掛けています。

高松市の交通事故による死者数は、今年に入ってから死亡事故が多発し、平成27年7月現在で15人の尊い命が失われ、昨年同時期の7人を大幅に上回っております。一方、県下でも、交通死亡事故が多発し、人口当たりでは全国ワースト6位となっています。例年、下半期にかけて事故が増加する傾向があることから、引き続き交通ルールの順守、交通マナーの実践を図る必要があります。そこで、交通事故多発時間の秋の夕暮れから夜間にかけての、交通事故を防止するため、9月30日(水)に「反射材着用啓発街頭大キャンペーン」を行いますので、地域の皆様のご協力をお願い申し上げます。

記

1 日 時 平成27年9月30日(水) 午後5時30分～午後6時00まで

2 場 所 香西北町芝山交差点の南側歩道と北側歩道で行います。

3 実施要領

- ・ 無言キャンペーン(間接キャンペーン)
- ・ 横断幕、のぼり、プレート等を活用します。
- ・ 服装は、黄色の帽子・黄色のジャンパー(ベスト)・たすき等・お持ちの方は着用をお願いいたします。お持ちでない方も、帽子等をご用意していますので、ぜひ、ご参加くださるようお願いします。

4 その他 ・ 雨の場合は、取りやめます。



平成27年9吉日

香西地区コミュニティ協議会
香西校区連合自治会
会 長 松村 孝

香西校区交通安全母の会
会 長 細川 珠美